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Abstract (en)
The element has a carrier i.e. foil, and a textile knitted fabric (2) laminated on the carrier. The fabric includes chain strands (3) and straps (4)
connected with a hook-and-loop fastener hook in an effective direction (W). The carrier and the fabric are not completely connected with each other.
An adhesive forms a lattice pattern with perpendicularly crossing adhesive strips (6a, 6b) and adhesive-free cells. One of the adhesive strips runs in
the effective direction. The chain strands are provided between the adhesive strips.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verbundstoffelement für einen Klettverschluss, mit einem Träger (1) und einem auf den Träger (1) aufkaschierten textilen
Gewirke (2), welches in Wirkrichtung verlaufende Kettstränge (3) sowie darin eingebundene, zur Verbindung mit Kletthaken geeignete Schlaufen
(4) aufweist, wobei der Träger (1) und das Gewirke (2) nicht vollflächig miteinander verbunden sind. Ein Klebstoff bildet ein Gittermuster mit sich
senkrecht kreuzenden Klebstoffstreifen (6a, 6b) und klebstofffreien Zellen (7), wobei die Klebstoffstreifen (6a, 6b) parallel zu den Kettsträngen
(3) in Wirkrichtung bzw. senkrecht zu den Kettsträngen (3) verlaufen. Erfindungsgemäß sind zwischen zwei benachbarten, in Wirkrichtung (W)
verlaufenden Klebstoffstreifen (6a) mehrere Kettstränge (3) vorgesehen. - Zu veröffentlichen mit Fig. 1B .
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